

Herr Scholz erkundigt sich nach dem Bearbeitungsstand eines von seiner Fraktion im März gestellten Antrages bezüglich durchgeführter Baumfällarbeiten. Bis dato habe man noch keine Antwort von der Verwaltung erhalten. Erster Beigeordneter Sterzenbach fragt, um welche Bäume es in dem Antrag konkrete gehe. Herr Scholz antwortet, dass es um Bäume im Ortsbereich gehe. Erster Beigeordneter Sterzenbach hält fest, dass man die Präzisierung auf den Geltungsbereich der Baumschutzsatzung, sprich ob genehmigte oder ungenehmigte Baumbeseitigungen angefallen seien, mitnehmen werde.